

Amanat Dandim 1005/Barito Kuala Upacara Bendera Mingguan Setiap Hari Senin

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

May 8, 2023 - 16:05



Amanat Dandim 1005/Barito Kuala Upacara Bendera Mingguan Setiap Hari Senin

BARITO KUALA- Komando Distrik Militer (Kodim) 1005/Barito Kuala melaksanakan upacara bendera mingguan yang rutin digelar setiap hari Senin, Upacara bendera kali ini yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P sedangkan Komandan Upacara (Danup) Letda Muhammad dan selaku Perwira Upacara

Kapten Caj Mahyuni Aziz Upacara tersebut yang diikuti seluruh anggota Kodim 1005/Barito Kuala bertempat di lapangan upacara Makodim 1005/Barito Kuala, Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.Senin(08/05/20223)



Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Agar Selalu Menjaga Kesehatan di Karenaan Cuaca Panas Terik Panas Global Salah satu dampak dari cuaca panas adalah hilangnya cairan tubuh dalam jumlah banyak, yang jika dibiarkan dapat berujung menjadi dehidrasi. Untuk itu, saat cuaca sedang panas-panasnya, perbanyaklah minum air putih, bahkan lebih banyak dari biasanya. Dengan begitu keseimbangan cairan tubuh akan tetap terjaga.

Selain itu Babinsa harus memiliki rasa kepedulian terhadap warganya, terkhusus kepada warga Binaan di Wilayahnya. Dalam perintah harian Kasad khususnya pada poin ke-5 yaitu TNI- AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi. Itu artinya, Babinsa harus tau kesulitan apa yang dihadapi masyarakat serta bisa menjadi solusi Babinsa harus cerdas serta berani mengambil sikap, sehingga keberadaan Babinsa di wilayah benar-benar dapat dirasakan.

Lebih lanjut Dandim mengatakan menambahkan terkait tugas pokok aparat kewilayahan, diharapkan Babinsa secara aktif memonitoring segala kegiatan yang berada di wilayah. Pahami betul situasi, dan kondisi wilayah binaan rekan-rekan Babinsa, pintanya.

Dan perlu diingat juga, jalin terus komunikasi dengan warga binaan, agar warga binaan merasa dekat dengan aparat kewilayahan dalam hal ini Babinsa.(PENDIM 1005)